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wie viel(W-Frage) kostet(V) der Tisch(Subjekt,N)


Die Punkte:
Nach W-Fragen haben wir immer „das Verb“

Verb und Nominativ sind fast immer nebeneinander


Der Tisch(N) Kostet(V) 200 Euro

Er(N) kennt(V) Ali





die Verben mit Nominativ:
sein: Ich(N) bin ein Lehrer(N)
arbeiten: Ich arbeite als Lehrer
heißen: Er heißt „Mahmud“
kosten: Der Tisch(N) Kostet(V) 200 Euro


Ich habe meinem kleinen Kind(D) gesagt. 



in 
Ich gehe auf den Markt
Ich bin auf dem Markt
Ich bin im Supermarkt.

Ich bin heute auf der Party 
Ich bin heute auf der Insel

Kommen Sie in die Party(L,A)


Adj – dek
man braucht 3 Informationen für die Grammatik

1- die Tabelle?
2- Kasus? NAD
3- Artikel? 

	ein
	N
	A
	D

	der
	er
	en
	en

	die
	e
	e
	en

	das
	es
	es
	en

	Plural
	e
	e
	en



Ich habe einen schönen Hund(A)
die Tabelle? ein
Kasus? A
Artikel? der 
Er hat ein kluges Kind (ein,A, das)

wir machen heute eine lange Reise. (ein, A, die )
Ein guter Vater soll arbeiten. (ein, N, der)


Wir haben hier eine andere Tabelle.
Ich habe einen anderen Tisch gekauft.

Ich habe dir ein schönes Geschenk gekauft.
Wir haben viele einfache Jobs gemacht.
Ich hatte eine langweilige Nacht.


	res
	N
	A
	D

	der
	e
	en
	en

	die
	e
	e
	en

	das
	e
	e
	en

	Plural
	en
	en
	en



مرد جوان از یک خانم غریبه سوال کرد.
Der junge Mann(res, N,der) hat eine fremde Frau(ein,A,die) gefragt. 
jemanden fragen
Ich frage dich.
Kann ich dich fragen? 

او آن مرد غریبه را نشناخت
dies این / This 
er hat den fremden Mann(res, A, der) nicht gekannt. 

کسی بچه ی خوشگل من را دیده؟
hat jemand mein hübsches Kind gesehen?
m,k, A, das 


	mein,kein
	N
	A
	D

	der
	Die Tabelle: Ein

	die
	

	das
	

	Plural
	en
	en
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